
３～６年生の子どもたちが参加し，第１回児童総会が

行われました。内小っ子委員会が中心になって，計画を

立て会を進行しました。学年や委員会ごとに目標を発表

し，その後，質疑応答が行われました。各委員会へたく

さんの要望や質問があり，真剣な話合いがもたれました。




